

Comunidad

El obispo arremete contra la ley que asegura las operaciones de cambio de sexo

► Lorca Planes difunde un comunicado e invoca al Génesis y al Catecismo en defensa de la familia

L.O.
 ■ Cuando empezaba a apagarse el enfrentamiento que se ha producido en la Comunidad Valenciana entre el cardenal Antonio Cañizares y la Generalitat —a causa de una ley que en opinión del prelado supone escalada «contra la familia» con la ayuda «del imperio gay»—, el obispo de Cartagena, José Manuel Lorca Planes, ha abierto otro conflicto por la misma causa en la Región, al arremeter contra otra ley aprobada por la Asamblea Regional que garantiza la cobertura de las operaciones de cambio de sexo y los tratamientos hormonales con fondos públicos.

Lorca Planes hacía público ayer un comunicado en respuesta a la Ley de Igualdad Social de Lesbianas,

Gais, Bisexuales, Transexuales, Transgénero e Intersexuales, «al tener noticias de su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea Regional del pasado 24 de mayo», y señalaba que el Obispado «se ve en la necesidad de arrojar luz» y de «recordar algunos principios irrenunciables para la fe católica» frente a «la ideología de género».

Si el cardenal Cañizares, que fue administrador apostólico de la diócesis de Cartagena entre enero y octubre de 1998, ha llegado a decir que el jefe del Ejecutivo valenciano, Ximo Puig, y la vicepresidenta, Mónica Oltra, le recordaban «los tiempos de Franco, cuando se censuraban las homilías», Lorca Planes recurrirá al *Catecismo* para hacer valer la doctrina de la Iglesia sobre la



José Manuel Lorca Planes.

decisión de la Asamblea Regional. «Corresponde a cada uno, hombre y mujer, reconocer y aceptar su identidad sexual. La diferencia y la

complementariedad físicas, morales y espirituales están orientadas a los bienes del matrimonio y al desarrollo de la vida familiar».

El obispo de Cartagena también invoca al Génesis en su comunicado: «Dios creó al hombre y a la mujer, y les concedió igual dignidad. Así aparece en el relato bíblico de la creación». Añadía que «el relato finaliza con esta bella conclusión: «Vio Dios todo lo que había hecho, y era muy bueno»».

Por último, Lorca Planes cita una encíclica del papa Francisco: «La ecología humana implica también algo muy hondo: la necesaria relación de la vida del ser humano con la ley moral escrita en su propia naturaleza, necesaria para poder crear un ambiente más digno».

RESPUESTA

El colectivo No Te Prives invita al prelado al Orgullo Gay

► El presidente del colectivo No Te Prives, Jesús Costa, respondió al comunicado del obispo de Cartagena, José Manuel Lorca Planes, contra la ley que garantiza las intervenciones quirúrgicas y los tratamientos a los transexuales invitando al prelado a que participe el 18 de junio en los actos que se celebrarán en Murcia con motivo del Orgullo Gay. Con comunicados como este, «volvemos a las catacumbas, cuando estamos avanzando en derechos democráticos», lamenta el presidente de No Te Prives. Por su parte, la presidenta de la asociación Mujeres Jóvenes de Murcia (Mujomur), Loolia Pérez, tiene claro que los obispos «deberían estar más preocupados por la pederastia en las iglesias que por los avances sociales de un colectivo que ha sobrevivido a la violencia de credos, estados y leyes represivas y fóbicas». ANA LUCAS

Premios del Campus de la Ingeniería

► GALARDONADOS UN COLEGIO DE EL PALMAR Y UN INSTITUTO DE CARTAGENA. El colegio Los Rosales de la pedanía murciana de El Palmar y el instituto Jiménez de la Espada de Cartagena han obtenido los premios del Campus de la Ingeniería UPCT-Fundación Séneca. Los alumnos de 4º de Primaria de Los Rosales han sido galardonados por su taller 'Sublimación del yodo' y los estudiantes de 4º curso de ESO del IES Jiménez de la Espada unieron la música y la física en varios experimentos. Durante el acto de entrega de premios los directores de los centros ganadores resaltaron el entusiasmo y las ganas de aprender de los estudiantes. L.O.



De Guindos ofrece una conferencia sobre el futuro de la economía española

L.O.
 ■ El ministro de Economía y Competitividad en funciones, Luis de Guindos, ofrecerá hoy una conferencia en Murcia organizada por el Colegio de Economistas de la Región. La conferencia del titular de Economía lleva por título 'Presente y futuro de la economía española'. El acto se celebrará a las 13.00 horas en la sede de la Cámara de Comercio de Murcia. De Guindos es uno de los ministros del Gobierno de Mariano Rajoy que han visitado la Región con menos frecuencia desde su llegada al Ejecutivo, a finales de 2011.

CRITERIO Y SENSIBILIDAD



Tribuna

José Luis Hervás Martín

jhervasmartin@hotmail.com

Están próximas las elecciones generales. Es en esta época cuando más hay que incidir en aumentar el criterio de cada uno y la sensibilidad ante los problemas sociales.

Me gusta sobremanera, una definición de criterio: «es la capacidad o facultad que se tiene para comprender

algo o formar una opinión».

¿Cómo vamos a comprender algo, si no lo hemos intentado? ¿cómo vamos a formar una opinión, sin incrementar los datos que tenemos hasta ahora?

Se ha afirmado desde siempre que el conocimiento de las cosas nos crea nuestra opinión.

Hace pocos días, un medio informativo nos presentaba un estudio sobre qué medios, periódicos, radios o televisiones, vemos, leemos u oímos los españoles, en función de nuestra ideología previa. El resultado es espantoso y contrario a toda norma de aumentar el conocimiento, y por tanto, disponer de mayor criterio para depositar nuestro voto, a favor de uno u otros. Casi todo el mundo sigue al medio con el que más de acuerdo se encuentra o se encontraba, no sé hace

cuántos años. De esta manera, solo reforzaremos nuestras simpatías hacia el partido al cual ya votamos, lo que hace suponer que el resultado de las elecciones siempre estará prácticamente clavado, a excepción de esa poca gente que lee varios periódicos, escucha varias emisoras de radio o atiende varias cadenas de televisión, o sea, las personas que tratan de ser verdaderamente 'libres'. Este último grupo es el que puede cambiar, en muy poco porcentaje sobre el total, el resultado de unas elecciones.

Si esto sigue así, no va a ocurrir, lo deseable: un hombre, un voto; sino, una televisión, cinco millones de votos.

El caso es, que desde que existe Internet, gracias al cual podemos seguir cualquier medio sin que nos cueste dinero, no llego a entender, por qué no se hace un esfuerzo para conocer mejor a los demás, aunque estén en el extremo opuesto del pensamiento.

Cuando hablo de conocer más, no me refiero solo a los partidos políticos, me refiero fundamentalmente a cualquiera de todas las cuestiones sociales, desde visiones económicas sobre la solución de los problemas, qué son los presupuestos, cómo se han de hacer y por qué es importante su cumplimiento, hasta visiones técnicas y científicas, las energías renovables, el comercio mundial, cómo nos afectan los movimientos de los demás países, etc.

También debemos de aumentar nuestra concienciación y nuestra sensibilidad a las cuestiones sociales que nos rodean. Es muy importante a la hora de ir a votar, porque nos hace sentir que vivimos en este mundo.

Pero sobre todo, recuerden que: sin conocimiento, no existe un buen criterio.

No sean tan fieles a su partido político habitual. Sean libres por una vez y para toda la vida.